

PEMDES

Dekatkan Diri dan Institusi Pada Masyarakat, Kapolda Solok Kota Pimpin Langsung Apel Saiyo Sakato

JIS Sumbar - KOTASOLOK.PEMDES.WEB.ID

Aug 9, 2024 - 14:48



SOLOK KOTA - Kapolda Solok Kota AKBP Abdus Syukur Felani,S.IK, memimpin langsung Apel Saiyo Sakato, bertempat di Kantor Lurah Kampung Jawa Kecamatan Tanjung Harapan, Kota Solok, Sumatera Barat, Jum'at, 9 Agustus 2024.

Program Apel Saiyo Sakato dengan perangkat Kelurahan setiap hari Jum'at di

Kantor Kelurahan merupakan program Kapolres Solok Kota AKBP Abdus Syukur Felani yang bertujuan untuk mendekatkan diri serta institusi Polres Solok Kota kepada seluruh elemen yang ada di Kelurahan, sekaligus memperkuat implementasi hakekat tujuan keberadaan POLRI sebagai Pelindung, Pengayom dan Pelayan masyarakat, serta mendengarkan Informasi terkait Kamtibmas. Selain itu, melalui kegiatan ini juga menjadi ajang pihaknya menerima kritikan yang membangun kinerja POLRI secara umum dan terkhusus Polres Solok Kota.

Dalam amanatnya, Kapolres Solok Kota menyampaikan kepada Bhabinkamtibmas untuk dapat menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kerjanya dengan melibatkan Babinsa dan Lurah.

"Apel Saiyo Sakato merupakan wujud nyata kehadiran Polres Solok Kota dalam menjalin hubungan silaturahmi dan kedekatan dengan seluruh elemen yang ada di masyarakat, guna menerima informasi terkait dengan situasi Kamtibmas," ungkapnya.

Melalui kegiatan apel Saiyo Sakato, Kapolres Solok Kota AKBP Abdus Syukur Felani berharap dapat terbangun komunikasi Kamtibmas dalam mewujudkan situasi yang aman, nyaman, dan tenang khususnya di wilayah hukum Polres Solok Kota.

Perangkat Kelurahan Kampung Jawa yang hadir sangat antusias dalam kegiatan tersebut, yang terlihat dengan banyaknya pertanyaan dan masukan terhadap situasi Kamtibmas khususnya wilayah kelurahan Kampung Jawa Kota Solok.

"Terima kasih kepada perangkat Kelurahan dan masyarakat atas kerjasamanya dalam memelihara Kamtibmas. Bersama kita bisa," pungkas AKBP Abdus Syukur Felani.

Kegiatan ini juga diikuti oleh Kapolsek Kota Solok KOMPOL Milson Joni,SH, Danramil 01-0309 Kubung Kapten Cba Heryanta, Kasat Binmas Polres Solok Kota AKP Jufrinaldi,SH, Kasi Humas Polres Solok Kota AKP Edi Yuhandra,SH, Pasi Intel Kodim 0309/Solok Kapten Chb Rahmat Sofian, Kanit Binmas Polsek Kota AKP Yendra Fakhruddin, Bhabinkamtibas Kelurahan Kampung Jawa AIPTU Ardi, Camat Tanjung Harapan Kota Solok Hendrik,S.STP,MM, Lurah Kampung Jawa Surya Hidayat,SE,MM, Personel Bhabinkamtibmas Polsek Kota Solok, Babinsa Kelurahan Kampung Jawa, Perangkat Kelurahan Kampung Jawa, beserta masyarakat.

Usai apel Saiyo Sakato, Kapolres Solok Kota dan jajaran temu ramah dengan perangkat Kelurahan dan masyarakat yang hadir, kemudian dilanjutkan dengan sarapan bersama. (Amel)